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学校運営協議会議事録

府立阪南高校学校

照屋　篤

開催日時 令和５年９月９日（土）10:00～11:30

次回の会議日程

令和６年１月　日（　）

府立阪南高等学校　校長室

議題等(次第順）
協議
　（１） 教育活動の進捗状況について

校内見学
　文化祭（生徒活動）の見学

〇協議
（１）
　・国際交流（ニュージーランド９名、韓国22名、10月には台湾から渡日など）が復活し、
　 活性化していっているのはよい。
　・人権教育で、同和（部落差別問題）教育、障がい者理解教育（デフバレー選手の講演）など
   に取り組もうとしている。
　 人権教育は重要である。引き続きの充実に努めていただきたい。
　・リーディングGIGAハイスクール事業で、電子黒板機能付きプロジェクタの活用が進んでいる。
　 小学校・中学校で実施しているGIGAスクール構想の学びを継承し、高校段階でも活用を
   引き続き進めてほしい。
　 ICTの活用スキルにも差がある。それらをふまえ、生徒のICT活用能力も含め、育成してい
   ただければと思う。

〇校内見学
　・生徒たちがいきいきしており、コロナ前のような高校生らしい姿をひさしぶりに見た気がした。
　・生徒や来校された方々が楽しんでいる様子をみることができた。
　・天気も良く、大変活気があった。生徒たちも喜んで取り組んでいた。
　・生徒それぞれが自分の役割を一生懸命果たそうとしている姿がよかった。
　・書道部のパフォーマンスが優れていた。
　・地域（近隣）にも、文化祭を案内（チラシ配布等）してもらえ、喜ばれていた。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 次第・文化祭しおり

備考


